

## REFORMA

# Reprocha Claudia multas de INE

NATALIA VITELA

Aunque estuvo presente en el evento, la ausencia de la Gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, en el templete en Huamantla, fue pretexto para que la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, reiterara sus críticas al Instituto Nacional Electoral (INE).

“Quiero primero que nada saludar a mi amiga, una gran Gobernadora que ha cambiado el rostro de Tlaxcala, acaba de ser su Informe. Es una hazaña lo que ha logrado Lorena Cuéllar.

“Lorena no puede estar aquí arriba porque... la sanciona el INE, le pone multas, pero hoy está aquí como una ciudadana acompañándonos y sabemos que debería de haber estado aquí en el templete”, señaló, como en cada uno de los mítines que ha encabezado y en los que los gobernadores morenistas, en virtud de las restricciones que establece la ley electoral, permanecen entre el público.

Sheinbaum destacó que en 2024 el pueblo de México tomará una decisión histórica y tendrá que decidir entre dos opciones: que continúe la transformación o que regrese el pasado y la corrupción.

Afirmó que durante 36 años los gobiernos pasados miraron sólo a los de arriba y privatizaron el país.

Lamentó que “los conservadores” consideren a los adultos mayores flojos y no héroes, como los ve el Gobierno morenista.

Por eso, afirmó, los adultos mayores reciben una pensión, que para el próximo año será de 6 mil pesos bimestrales.

Afirmó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador puso los cimientos de la transformación y ella construirá el segundo piso.

Por su parte, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones sociales y vocero de la



José Luis Ramírez

■ En la Ciudad de México, Sheinbaum participó en la presentación del libro de Paco Ignacio Taibo II.

precampaña de Sheinbaum, aseguró que el INE pidió al equipo una tarjeta de circulación del vehículo en el que se trasladó la precandidata.

“Ayer... los del INE, que son culebras, la mayoría, la verdad, le andaban pidiendo a un compañero que ayuda a conducir el vehículo de Claudia Sheinbaum la tarjeta de circulación, pues ni que fueran agentes de tránsito, para qué chingaos querían la tarjeta de circulación.

“Por eso hoy, aunque debería estar en el templete la lideresa de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, compañera destacadísima, no está acá, porque los del INE...”, insistió.

## PRESENTA LIBRO DE TAIBO

Después de que rechazó asistir a la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL), Sheinbaum participó ayer en la presentación del libro “Los alegres muchachos de la lucha de clases”, de Paco Ignacio Taibo II.

“Me da un enorme gusto presentar el libro de Paco Ignacio Taibo II en la Alameda.

“Paco es un símbolo de consistencia entre lo que se piensa y cómo se actúa. Es un escritor, historiador, pero sobre todo es un militante. De la novela negra, de la memoria histórica, de la promoción de la lectura y sobre todo un

militante político que con su letra y su vida no deja de seguir luchando por la justicia. Se te quiere entrañablemente querido, Paco”, escribió Sheinbaum en redes sociales.

Sheinbaum rechazó asistir a la FIL por motivos de agenda.

Cuestionado al respecto, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que lesa feria es un cónclave de la derecha, con tendencia conservadora.

Consideró que se trata de un foro de simulación, al que son invitados buenos autores, pero que representa un gasto importante para el erario.

Durante la presentación de ayer en la Feria del Libro de la Ciudad de México, Sheinbaum rememoró el momento en que conoció a Paco Ignacio Taibo 2.

“La primera vez que vi a Paco fue en una marcha del CEU”, comentó.

De acuerdo con la aspirante morenista, el libro es una recopilación de la vida del escritor a través de distintas luchas, textos y autores que han construido al Taibo actual.

En la presentación, Sheinbaum aseguró que Taibo, director del Fondo de Cultura Económica, es un gran autor y en él hay consistencia, por eso lo busca cada vez que necesita apoyo.